

Élections législatives

6^{ÈME} CIRCONSCRIPTION DE LA GIRONDE

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE

30
JUIN

7
JUILLET

Marie Récalde

Avocate - Adjointe au Maire de Mérignac - Conseillère départementale de Mérignac - Candidate du parti socialiste

Suppléant Stéphane Delpeyrat-Vincent

Maire de Saint-Médard-en-Jalles



Madame, Monsieur,

Dans ce moment d'incertitudes pour notre démocratie, j'ai l'honneur, avec Stéphane Delpeyrat-Vincent, de solliciter votre confiance pour vous représenter à l'Assemblée nationale.

Avec de nombreux acteurs associatifs, syndicaux, politiques et économiques, mobilisés à nos côtés, **nous voulons vous redonner l'espoir d'une France solidaire et fraternelle, d'une France écologique et responsable.** Une France qui vous protège, défend votre pouvoir d'achat et permet à chacune et chacun de s'épanouir, de vivre dignement de son travail et d'avoir un logement adapté à ses besoins.

Nous devons écouter toutes celles et ceux qui se sentent oubliés et subissent le malaise profond dans lequel notre pays s'enlise.

Nous pouvons y répondre par un projet ambitieux pour la santé, l'éducation, l'égalité femmes-hommes, l'emploi, la transition écologique, la justice et la sécurité.

Élus de terrain, nous connaissons la vitalité de nos communes, de leurs acteurs économiques comme de leurs associations d'éducation populaire, sportives, culturelles et citoyennes que nous soutenons au quotidien.

La 6^{ème} circonscription de la Gironde est forte d'un tissu économique dynamique et innovant avec en tête de pont ses industries de défense, aéronautiques et spatiales. Maintenir cette vitalité, c'est l'assurance de nombreux emplois de qualité pour les jeunes et les actifs.

Nous avons la chance d'habiter un territoire où il fait bon vivre mais nous n'ignorons pas vos difficultés du quotidien. Il faut protéger notre environnement, améliorer la qualité de nos logements, renforcer nos services publics au plus près des besoins, garantir la sécurité des biens et des personnes et tant de choses encore que le Président de la République et ses représentants négligent et maltraitent.

Nous sommes des élus locaux pragmatiques qui agissons, loin du tumulte et des excès, pour le bien de tous sans sectarisme. Nous ferons de même demain à l'Assemblée nationale.

Les mesures proposées par la gauche et les écologistes au sein du Nouveau Front populaire peuvent changer concrètement le quotidien et redonner à chacune et chacun les clés de son émancipation et de son avenir.

Plus que jamais, votre vote sera déterminant dès le 1^{er} tour.

Saisissons cette opportunité de retrouver une Assemblée nationale responsable, ancrée dans le réel et à votre écoute.

« Attachée à nos valeurs républicaines de liberté, d'égalité, de fraternité et de laïcité, je m'engage à défendre nos communes, nos habitants et nos emplois avec pragmatisme et conviction. »

Marie **Récalde**
Stéphane **Delpeyrat-Vincent**

NOUVEAU

FRONT POPULAIRE

Pour répondre aux préoccupations des Français,
réveiller l'espoir et construire l'alternative,
nos engagements pour les deux prochaines années :

- Nous **abrogerons 3 réformes injustes** : celle des retraites, de l'assurance-chômage et celle sur l'immigration ;
- Nous **redonnerons du pouvoir de vivre aux Français** : revalorisation du SMIC, des salaires et des minima sociaux, gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes, encadrement des loyers pour qu'ils baissent ;
- Nous **mettrons en place des mesures fiscales** pour une réelle justice sociale et environnementale : taxation des superprofits et des ultra-riches ;
- Nous ferons de l'accélération de la **transition écologique une priorité** et une réalité ;
- Nous **redonnerons des moyens à nos services publics** pour l'école, nos universités, l'hôpital public, le médico-social, la sécurité... ;
- Nous **lutterons pour l'égalité** femmes-hommes et contre toutes les formes de discriminations, de racisme et d'antisémitisme ;
- Nous **réaffirmerons notre soutien à la construction européenne**, à la réindustrialisation, à l'Europe de la défense, à l'Union européenne comme espace pertinent de souveraineté alimentaire, médicale, énergétique... ;
- Nous **réaffirmerons notre soutien inconditionnel à l'Ukraine** face à l'agression de Poutine et nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le cessez-le-feu à Gaza, la libération des otages du Hamas et la reconnaissance d'un État palestinien, préalable à une solution durable à deux États ;
- Nous **ferons du logement une priorité** pour protéger les locataires, maîtriser les charges, rendre possible la rénovation énergétique et relancer la construction de logements sociaux ;
- Nous **répondrons au besoin de sécurité** notamment par plus de présence en proximité.

Il faut se rassembler et combattre, ensemble, pour la liberté, l'égalité, la fraternité et la laïcité. Notre candidature est celle de ce combat. Nous comptons sur vous !



Alain ANZIANI
Maire de Mérignac



Andréa Kiss
Maire du Haillan



Édouard QUINTANO
Maire de Saint-Jean-d'Ilac



Jean-luc BARDON
Conseiller municipal
de Martignas-sur-Jalle



Fabien LAURISSERGUES
Conseiller municipal
de Taillan-Médoc



Suppléant **Stéphane Delpeyrat-Vincent**
Maire de Saint-Médard-en-Jalles

Marie Récalde

Avocate - Adjointe au Maire de Mérignac - Conseillère départementale de Mérignac - Candidate du parti socialiste

